



editorial

LA JUSTICIA A LOS PIES DE LOS CABALLOS

Con tan breve sintagma puede traducirse hoy, muy probablemente, el "estado de opinión" de la inmensa mayoría de la sociedad española, abrumada, estupefacta y avergonzada ante el fluir de los acontecimientos desde el 23 de febrero de 1981 y, ahora, ante el ritmo cada vez más trepidante de inverosimilitud con que se desarrolla su juicio.

No merece la pena relacionar docenas de episodios, tan graves por su significación como por su sistemática coherencia dentro de una línea de estrategia golpista. Es tñ en la mente de los españoles. Basta con recapitularlos todos en la escandalosa cota de que quienes se sientan en un banquillo, acusados del más grave crimen contra la seguridad del Estado, hayan podido permitirse el lujo de levantarse despectivamente y abandonarlo con estridencia proclamando su "asco por lo que aquí está pasando", cuando ese "aquí" está referido frontalmente, ni más ni menos, que a un Consejo Supremo de -- Justicia Militar a cuyo Presidente se desacata y se humilla públicamente. La sociedad civil no comprenderá nunca, porque resulta en sí incomprensible, que tales actitudes -- se produzcan ante un Tribunal sin que se opere en este la reacción más contundente en el ejercicio no ya de su derecho sino de la obligación que le incumbe de hacer respetar los postulados supremos de la Justicia, como exige el buen gobierno de los hom---- bres. Pero que tales hechos se produzcan ante un Tribunal militar que aplica normas de justicia militar, caracterizadas tradicionalmente por su inflexibilidad y dureza, y -- que el desenlace final de la escena se limite a ofrecer una amonestación pública a los no procesados (público y observadores), mientras para aquéllos (Pasa a la sexta pág.)

Prensa

El PSOE se querrela contra el director general de Administración Local

Por unas palabras del Sr. Soto, en Ciudad Real, el pasado día 19, en que, según los socialistas, acusaba de "corrucción demostrada" a los Ayuntamientos regidos por ellos



Socialistas y comunistas pidieron a Robles Piquer que cese en su cargo

Iñigo Cavero
anuncia una dura
campana contra
el PSOE